
2023年演讲稿八年级 八年级演讲稿(优
秀8篇)

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
演讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打动听众。
接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，我
们一起来看一看吧。

演讲稿八年级篇一

尊敬的各位评委、来宾，亲爱的同学们：

大家好!我演讲的题目是《彩绘职业蓝图　塑造完美人生》。

龟兔赛跑的故事大家都听过，其结果出乎意料，乌龟居然赢
了。这个故事给我们的启示是，起点比别人低并不可怕，只
要认准目标，付出努力，就能取得最后的成功。

想起初中毕业时，觉得上技校学不到有用的东西，不能实现
自己的理想，但来到技校刚刚一年，我意识到自己的看法错
了，在这一年的时间里，老师们的敬业精神，学校优雅的学
习环境，培养出的一批批技术骨干，使我有了新的认识。现
在我可以理直气壮的说：“上技校不但可以改变我们的人生，
同样可以成就我们的事业。”要想有前途，要想成为社会的
栋梁之材，关键是靠自己，靠自己的信心、决心、坚强的毅
力和永不放弃的干劲。

我天真、活泼、开朗、好奇心强，面对困难总是想去闯一闯、
试一试，不管结果怎样都想去尝试，从不向困难低头，因
为“失败是成功之母”，因为风雨过后必是耀眼的彩虹。

我学的是数控专业，我的职业理想是成为一名数控领域的高



技能人才。这对于一个女孩子来说并不容易，但是我的选择
我不后悔。我的大伯是一名车床操作工，我从小就希望自己
长大后像大伯一样能熟练地驾驭车床，加工出各种各样的零
件。现在学习了中国十大高技能人才的事迹，我更加坚定了
自己的人生目标。工人专家李斌，革新高手鲁宏勋，焊接巧
匠高凤林都是技工学校毕业生，但他们在平凡的岗位上作出
了不平凡的业绩。通过在校学习，我知道数控技术在机械制
造业中占有重要地位，现在企业中数控设备应用越来越广泛。
尤其我们潍坊地区，是全国机械制造业的中心，因此将来一
定有我发挥才能的舞台。

知愈博则思远，知识是可以随身携带的宝藏。为实现我的职
业理想，在校期间，我会分秒必争专心致志地学习数控理论，
将知识学精学透，利用实习课掌握好数控车床的操作要领。
课余时间我要多读书，读好书，储备各方面的知识，丰富自
己的头脑，为今后发展奠定坚实的基础。

最艰苦的地方也是最成就人的地方。走向工作岗位后，我要
从生产一线最苦最累的操作工做起，在生产实践中不断锻炼
和发展自己。像楷模们那样，肯吃别人不能吃的苦，肯钻别
人钻不进的技术，肯动别人不愿动的脑筋，肯牺牲别人不愿
牺牲的时间，让自己成为技术拔尖的工人，当好开展技术革
新、解决生产难题的带头人，当好提高劳动效率、提升产品
质量的带头人，努力创造一流的产品和一流的业绩，成为企
业的耀眼明珠。

选定自己的职业目标，规划好自己的职业生涯是事业成功的
开始，而事业的成功是自己人生价值的直接体现。我知道人
生没有平坦的大道可走，自己的理想航程不可能一帆风顺，
前方充满了未知和挑战。对于这点我有充分的心理准备，无
论如何坎坷，我都会勇敢去面对。巴金说得好：“理想不抛
弃苦心追求的人，只要不停止追求，就会沐浴在理想的光辉
中。”



珍珠的形成是从扇贝吃下一颗小砂粒开始的，水无点滴难成
大河，人无点滴难成大器，没有兢兢业业的辛苦付出哪来震
撼人心的累累硕果，任何计划只说不做到头来只会是竹篮打
水一场空。逆境不久，强者必胜。我相信只要自己一步一个
脚印地走下去，充分挖掘自己的潜力，一定会实现自己的职
业理想，成就自己的完美人生!

我的演讲完毕，谢谢大家!

演讲稿八年级篇二

余秋雨在《苏东坡突围中》说道：“成熟是一种明亮而不刺
眼的光辉，一种圆润而不腻耳的音响。”成熟的成功者，以
谦和之姿站在人生的巅峰，将自己看得低于尘土。

成熟不是世故与圆滑，不是庸俗与市侩，成熟的人能客观认
识自我，尊重他人。成熟的姿态不是傲视众人的惟我独尊，
而是如麦穗般低头，倾一腔之于土地的感激。

初涉网坛的李娜，曾是那个怒批网坛制度、大吼观众的狂放
者，不羁、高调。但当她经历一次又一次成功与失败的锻炼
洗礼，当她真正站上大满贯的领奖台，当五星红旗第一次在
法网赛场上升起时，我却看见那双坚毅黑眼睛中闪动的泪光，
听见她那声谦和而笃定的“感谢祖国”。日渐成熟的李娜不
再是那个叫嚣着“我来了”的丫头，而是成长为能微笑着低语
“谢谢大家”的世界名将。

国学大师陈寅恪晚年患有眼疾，在岭南大学上课时着夏布长
衫，精心备课，倾心讲学，从不因选课学生多少影响教学。
正是陈寅恪的成熟之姿，让他始终在校内享誉美名。那身夏
布长衫，那声声教诲，承载着他高尚人格与长者气度，他以
谦和成熟的姿态，永远伫立学子心中。

一个人就好像一个分数，他的实际才能好比分子，而他对自



己的估价好比分母，分母愈大则分数值愈小。只有将自己放
低，心怀感激，才能成长为成熟的成功者，拥有自己人生的
繁花似锦。

别忘记巴金“化作泥土，留在人们温暖的脚印里”，别忘记
狄更斯“我的国家，我的社会成就了我”，成熟者永远向着
世人展现无须声张的微笑，留给世界一个伏案的背影，一尊
成熟的姿态。

演讲稿八年级篇三

我最尊敬的老师、最亲爱的同学们：

，一切都宛然如昨，在这一年里，我们是那样的快乐！

在这一年里，我在大家的热情支持下，我懵懵懂懂地展开了
第一次班务工作，从第一次站在讲台上那个胆怯、腼腆的我
经过这一年来的洗礼已成长为阳光、潇洒的我，在我刚刚担
任班长的时候，我就把“要成绩，也要成长，这是我们自己
的初二。”作为自己工作的第一要务。我们班委也的确是这
样展开工作的，这将永远铭记在我们的心中，它就象一根点
燃的蜡烛一样，照亮了我们班集体的前进之路。

回首往事，八年级上学期的那次主题队会最令我骄傲和自豪，
我曾不止一次听其他老师说过这是八中有史以来最最成功的
一次主题班队会，这次主题队会取得了学校和翠屏区的一等
奖。我为我能生活在这样一个伟大的集体而自豪。主题队会
的主题是《播撒文明之花，构建和谐校园》，我想我们每一
位同学都能明白班主任老师的良苦用心，他是要求我们这些
祖国的未来把文明的芳香播撒到全社会，让我们每一位同学
都拥有一颗感恩的心呀！我想这次主题队会一定会在我们班
每一个同学心中留下永恒的记忆，他也必将成为我们班前进
的指明灯。作为班长，在任期能遇到和组织这样成功的一次
活动，我感到无尚的荣光。



在日常的班务工作中，在我们班委的

领导

下，同学们都能各尽所能，完成规定的学习任务，那种务实
的态度是令人折服的，班上的清洁卫生是我们两位班长心思
花的最多的地方，常言道：“一屋不扫，何以扫天下？”我
们深知，扫走垃圾实际上也是扫除了我们心里的垃圾。我们
深知，在我们成长的道路上，无论大事、小事都要抱一种务
实的态度，因为我们要做一个脚踏实地的人，做一个真
正“大写”的人。
级18班的班长！” 。

事实证明，十八班是一个伟大的集体，是一个无坚不摧的集
体，在这一年中，有近五十余人次获得各级三好、优干荣誉
称号，我们班王星玉同学和罗露同学还得到了宜宾电视台的
专访，我们几乎囊括了所学集体比赛的一等奖，我们也连续
两年被评为校、区级优秀班集体。

一年的希望，一年的追求，一年的热情，一年的辉煌在些就
要结束？不！！希望与热情之火永远不可能熄灭，新的蜕变
刚刚开始，一年的磨砺之路走完，十年的磨砺之路仍然继续，
缘份让我们相聚在这里，责任注定让我们组成一个强大的集
体，今天，我们以班集体为荣，我们以八中为荣，明天，八
中将必定以我们为荣！我坚信！

回眸一视，感慨万千；放眼远眺，任重道远。一个个新的开
端，是成功的呼唤，是希望的蕴含。我们，把握机会，迎接
挑战；我们，一定会找到属于自己成功的彼岸！

再一次深深地感谢我尊敬的老师，感谢我亲爱的同学们，是
你们，让我学到了日常生活中学不到的东西，是你们，让我
得以健康的成长。谢谢大家！



演讲稿八年级篇四

你笑，甜美的梨涡，让人迷醉;你哭，便如带雨梨花，惹人爱
怜，特别的你，定能绽放后收获硕果。

做个一个梨花一般女子，拥有你的自己的笑，自己的哭。懂
得自爱自怜，学会坚强勇敢。拂去自身浮华，回归最本真的
自己，一颦一笑，无疑不透露着你内心的纯粹干净。就算外
面的世界再不堪，再混乱，你也要像梨花一样，保持自己最
高傲的姿态，不去做那黑暗潮水的弄潮儿。

做一个梨花一般的女子，对生活看轻看淡的同时也要乐观地
坚守。我们虽然不能脱离社会，做一个世外之人，但我们可
以宠辱不惊，闲看庭前花开花落;去留无意，漫随天外云卷云
舒。懂得放下，亦懂得再放下中坚守。

做一个梨花一般的女子，过着自己想要的生活。我不倾国，
不倾城，亦不卑不亢。我没有过优的生活，我还需要为生活
奋斗，我只是一个平凡而又普通的女子，但我要梨涡浅笑，
笑靥如花，做一个明媚的女子，一个似梨花一般的女子，过
自己想要的生活。

做一个梨花一般的女子，爱自己，珍惜自己，精心的装扮自
己，就算自己不美，也要让自己干净得体，落落大方。

做一个梨花一般的女子，温暖如阳，干净如水，过属于自己
的似水年华。

演讲稿八年级篇五

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！



什么是幸福?我认为课堂上一声真诚的赞许、赛场上一句热情
的鼓励、餐桌上香喷喷的饭菜、又或者是一次令人陶醉的阅
读、一次成功的哭泣、一次失败的感悟便是幸福。幸福其实
很简单，有句话说得好：“谁要在内心里真正是知足常乐，
谁就能获得一切幸福。”

步入初中以来，我感到我更要抓紧时间好好学习，更得拼搏。
在我看来，拼搏也是一种幸福，尽管我拼搏不一定成功，但
只有拼搏，才能使自己离成功更进一步，即使与成功无缘，
也不会因自己的碌碌无为，虚度年华而感到遗憾。在拼搏的
过程中，能感受到老师赞许的目光，同学们鼓励的话语和父
母会心的微笑，便是一种自豪，所以我拼搏，我幸福。

幸福来自于亲情、友情、师生情，我最大的幸福就是来自于
有着爱我的爸爸妈妈，有着关心我、帮助我的同学、老师，
我的生活也因为他们变得绚丽多彩。每当我生病时，爸爸妈
妈总是在我身边无微不至地照顾我、细心地给我喂药，这时，
幸福就在舌尖上流淌，流到我的心窝里;每当我在学习上遇到
种种困难时，老师一个鼓励的眼神便使我重拾信心，因为信
心此时就徜徉在我内心深处。

幸福就是如此简单，重要的是你的心态。罗曼罗兰曾经说过：
“真正的幸福就是成为完全客观，从而体现自己的抱负。”
幸福如水，虽然平淡，但却蕴含着我成长过程中的点点滴滴，
在我前进的道路上发出耀眼的光芒。

演讲稿八年级篇六

敬爱的老师、亲爱的同学们：

大家好！

我的理想是当一名画家，长大后画出美丽的画，让每个人都
可以欣赏到。



你们想知道我为什么有这样的理想吗?因为小时候我拿着笔爱
画来画去。所以现在我让妈妈给我报了画画班，自从在画画
班里，让我懂得了作事一定要细心。认真。就像是学别的东
西一样，只要认真，就能学好任何东西。在画画班里，画画
老师看了我的.画每次都说：“你画的画都画的很好。”因为
我画的很好，还在画画班当了一个组长。

因为我喜欢画画，所以我会每一天都画一副，让我的画一天
天画的更好。

假如我成了一名画家，我会让我的每一副画让大家去欣赏，
假如我是一名画家，我要让爱画画的小朋友画的更好这就是
我的理想。

画家是传播美的使者，如果，连自己也觉的不是那么完美，
那又何必为了吃饭这种问题去糟蹋自己的作品，这是对艺术
的亵渎，我不否认，画家也要生存，但是，一幅好的作品能
让人感到世界是如此的美丽，我希望世界上所有的画家要对
自己的作品负责，即使在人们眼里，自己的作品并不能够算
的上完美，起码，在画家自己的眼里它是世界上最完美的作
品。

演讲稿八年级篇七

你们好！

我是初1212班班长——梁云婕。很荣幸我能又一次地在这里
向大家介绍本学期的班级情况并且分享我的成长经验。

首先，我想向各位叔叔阿姨汇报一下我们班升入初二后的第
一学期阶段性的情况。

从两个方面来讲：第一个方面是关于学习的。



内容……整个班的氛围也是非常紧张严肃的。这其实就已经
是一个非常好的转变了，至少说明大家不再轻视于期中考试。
重视，一定是开始奋斗的第一步。只有知道了“我该去做，
要去做”才能有努力的意识与动力。 团结，拼搏的最好的体
现与最完美的结果。其次，我想讲一下班会。从初一到今年
的十月份以来，我们班的班会一直是我与贾宇博同学负责。
贾宇博同学是我们班的电教员，也是一个非常积极主动，乐
于为班集体付出的同学。而我也很喜欢组织类似于班会这样
的活动。可是到十月份的时候，我们发现同学们的积极性似
乎不太高。于是我们与张老师商量了一下，决定从团员开始，
其次是各个组的同学们让大家轮流准备班会。我觉得这不仅
是一个很好的锻炼机会，亦是一种责任意识与团结能力的培
养。只有参与到其中，才可以有更好，更大的成长。所以在
此我也希望各位叔叔阿姨能在这些方面对于同学们有更多的
鼓励与支持。

其次，我想与

大家分享

的是我的成长经验。

我自诩是一个十分宽容而又执着的人，我想这与我的家庭教
育是分不开的。

在我小时候，因为是家里最小的孩子，我也曾是一个恃宠而
骄的人。直到我去了幼儿园，可能由于上幼儿园的时候我还
很小，也才一岁半。去了幼儿园，周围都是两三岁的大孩子，
我又有好斗的性子，自然地，矛盾冲突绝不会少。就在我去
了幼儿园不到半个月，我被一个大我两岁有多的孩子打的满
脸血肉模糊。可没想到，父母在匆忙赶到之后的第一件事竟
是让我同她握手言和，我自然不肯，于是便倔强着不理会他
们的劝告。可父母似乎比我还狠，我等啊等，等到脸上的血
迹都快干了的时候，终于先败下阵来。于是低头握手言和，



然后才被匆忙送到医院。

因为那时实在太小，这样的事也记不得了。所以故事自然是
爸妈后来讲给我听的，说的就是教我宽容的事，大概这种品
质也是从小培养的吧，这才有了如今这样能够坦然面对质疑
批评的我。除此之外这个故事最让我感动的地方在于父母从
小对于能力的一种培养。爸爸在幼时常对我说的“授人鱼，
不如授人以渔”就是这个理，从小的时候，每一种品德对我
来说初次见面就是在生活中的一点点小事上的，而不是空洞
的大道理。所以我想，对于所有事情都是这样的。就像会运
用一个公式总比会一道题要有用得多；会推导一个理论，总
比会死记硬背一个特点要强得多。这大概也就是爸爸妈妈的
教育精髓所在。

申请省、市、区三好的资料时，在我又困又累的时候，妈妈
爸爸一直在旁边陪我，他们不知道该怎么帮我，所以就只能
沉默地立于一旁，那晚我做资料到两三点，他们也就站到了
两三点。而我则因为父母的陪伴而更加充满力量，那天完工
的时候，我自己都觉得不可思议极了。后来大一些了，再想
这件事，父母那时也不过是为了身体力行，为我作出榜样而
已。所以说，作为父母，一定要在培养与教育孩子的前提下
自己做到坚持，做到勤奋，还有许许多多的品质，或是习惯，
自然地，孩子就会产生这样的意识，养成这样的习惯。所以说
“父母是孩子的第一任老师”。这句话在生活中，教育上都
可以算作是一句真理了。

尤其在升入初中后，我也有了自己的

思想

，与父母之间的关系却并未因此疏远。我认为其中最重要的
原因莫过于与父母的有效沟通。在我的生活，学习中，每当
遇到了困难，父母总会先给予鼓励与肯定，接下来便是对于
方法的沟通与指导。而对于学习成绩方面，父母的态度在重



视之上的更多的是理解。无论考的好与坏，父母总保持着一
种宽容，肯定的态度。这带给我的至少是在考场上的冷静与
沉着。

在演讲的最后，我想对所有的在座或不在座的同学父母表示
真挚的感谢。感谢您对全体班干部，学生干部工作上的支持。
您的支持与信任，就是我们的自豪与动力。也请您相信我，
相信我们的全体学生干部，以及初1212班全体同学与老师。
我们一定会营造一份和谐积极的班级氛围。将初1212变成一
个真正的幸福，快乐，学习气氛浓厚的大家庭！

成长，永远都是正在进行时！

演讲稿八年级篇八

尊敬的老师、同学们：

大家好！

一句富有哲理的名言，可以改变人的一生，这就是名言的'力
量。我最喜欢的名言是托马思·莫尔的名言：许多人对待机
会，一如孩童在海滩那样：他们让小手握满了沙子，然后让
沙粒掉下，一粒接一粒，直到全部落光。

这句名言有何意？顾名思义，就是有些人本来有许多机会，
但是他却没有好好把握，结果机会一个接着一个从他的身边
溜走，最后他一点机会也没了。

我对这句名言是深有感触，自从我上小学以来，看见大哥哥
大姐姐们戴着牌子很威风，我们都说他们是班干部，就
像“一班之长”一样，因此，我便有了当班干部的梦想。

在上二年级时的一节班队课上，老师选了几个班干部，我当
了一个小组长，我非常高兴，但是我做事太慢，没多久，就



被老师炒鱿鱼了，我心灰意冷，从那以后，我失去自信，在
别人面前抬不起头来。直到四年级，那次班干部是老师选的，
让我任文娱委员，我下定决心一定要把它当好。

于是，我努力改掉我的坏毛病，一年下来，我保住了我的职
位，从那以后，每逢竞选时，我都会充满自信。

我还有一个小故事说明这一点，从前有一个人，想寻找一份
工作，开始几个老板接受了他，但工资比较少，所以他放弃
了，就这样不断地放弃，最终只能靠卖菜维持生计。

从以上可以看出，机会是属于自己的，要看你怎么去掌握它。


